

## Herren 3. Kreisklasse Ost

SG Vöckelsbach 1980 IV : SV 1896 Mörlenbach III  
Mittwoch, 12.10.2022, 20:00 Uhr

# SG Vöckelsbach 1980 IV siegt deutlich gegen SV 1896 Mörlenbach III

Im Spiel der Herren 3. Kreisklasse Ost traf die SG Vöckelsbach 1980 IV am Mittwoch, den 12. Oktober im 4. Saisonspiel auf den SV 1896 Mörlenbach III. Die Gastgeber behielten bei ihrem 6:1-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Hierbei trat der Auswärtsverein unvollständig an. Das Satzverhältnis von 20:6 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Christoph Hahl. Erstaunlich war, dass der SV 1896 Mörlenbach III diese Partie unvollständig bestritt.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Auf verlorenem Posten standen Hahl / Rothfuchs in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen der Rhein / Salman, kämpften sich dann jedoch erfolgreich zurück und trugen sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Was eine Wendung des Spiels! Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Hahl / Rothfuchs mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachten. Leider musste der SV 1896 Mörlenbach III dann das Doppel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an die SG Vöckelsbach 1980 IV. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Christoph Hahl gewann sein Spiel gegen Berkay Salman sicher und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 3:0. 2:3 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Jürgen Rothfuchs und Rüdiger der Rhein sich am Tisch gegenüber standen. Anschließend ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Leider musste der SV 1896 Mörlenbach III danach das folgende Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an die SG Vöckelsbach 1980 IV. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Heiko Sachs beim 3:0 gegen Andreas Kalesse. Das war ein souveräner Sieg. Völlig überlegen agierte Sachs hierbei im dritten Satz, der mit 11:0 zu Ende ging. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 5:1. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Christoph Hahl die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 6:1.

Nach diesem Sieg geht die SG Vöckelsbach 1980 IV am 18.10.2022 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den FSV 1954 Erlenbach III, während der SV 1896 Mörlenbach III am 21.10.2022 gegen den SV Fürth IV versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

### Statistik:

#### SG Vöckelsbach 1980 IV

Doppel: Hahl / Rothfuchs 1:0, Lutgen / Sachs 1:0

Einzel: C. Hahl 2:0, J. Rothfuchs 0:1, T. Lutgen 1:0, H. Sachs 1:0

#### SV 1896 Mörlenbach III

Doppel: Rhein / Salman 0:1

Einzel: R. Rhein 1:1, B. Salman 0:1, A. Kalesse 0:1